

# InternationalMedia

KAMIS 25 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## RAKORNAS DAN ANUGERAH LAYANAN INVESTASI 2021

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Menko Kemaritiman dan Investasi Luhut B Panjaitan (kedua kiri), Menteri Keuangan Sri Mulyani (kedua kanan), Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia (kanan) dan Mensesneg Pratikno (kiri) memukul alat musik tifa saat meresmikan pembukaan Rapat Koordinasi Nasional dan Anugerah Layanan Investasi 2021 di Jakarta, Rabu (24/11).

# Jual Beli Jabatan Direksi BUMN, Harga Dirut Dipatok Rp25 Miliar

Menteri BUMN Erick Tohir selain mengungkap soal jual beli jabatan di perusahaan BUMN, ia juga menyindir banyak Direksi perusahaan plat merah yang mengalami megalomania.

**JAKARTA (IM)** - Menteri BUMN Erick Tohir mengungkap adanya jual beli jabatan Dewan Direksi dan Komisaris di perusahaan plat merah. Bahkan, harga jabatan untuk Direktur Utama BUMN dipatok di kisaran

Rp25 miliar.

Sayangnya, Erick enggan mengungkap nama perusahaan dan identitas petinggi perseroan Negara yang melakukan jual beli jabatan tersebut. Pengakuan Erick itu menjadi bantahan terhadap

tuduhan atau isu bisnis Real Time Polymerase Chain Reaction (RT-PCR) yang dikaitkan dengan nama besarnya.

Menurut Erick, mencari keuntungan yang cukup menjanjikan dengan melakukan transaksi jual beli jabatan Dewan Direksi dan Komisaris BUMN. Namun, tindak kejahatan itu justru dikutuk dan dilawannya.

"Selama ini, saya yang paling menekankan hal-hal itu (korupsi), kalau saya mau cari uang di BUMN banyak. Banyak, paling gampang

apa? Di BUMN, mindah-mindahin jabatan, itu setoran paling banyak dulu. Pernah dihargai satu Direksi Rp 25 miliar, Direksi yang gede (BUMN), Direktur Utama," ujar Erick, Rabu (24/11).

Erick juga memastikan, transaksi jual beli jabatan BUMN tidak lagi terjadi saat ini. Bila itu terjadi, pemegang saham langsung memproses secara hukum atau melakukannya langsung dilaporkan ke Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Kepastian itu terlihat saat

pemegang saham melakukan restrukturisasi bisnis, perbaikan ekosistem bisnis, hingga membentuk holding BUMN sejumlah perusahaan negara.

"Kalau mau kan, terus apa konteksnya? Kalau saya terjebak jual beli jabatan, ya gak mungkin saya menjadikan BUMN (holding), bisa menangkan yang korupsi, gak mungkin, saya langsung goyang badannya, 'ini yang kita tangkap, dia uda nyetor ke kita' gila aja, gak

▶ Bersambung ke hal 11

## 46 Orang Tewas Terpanggang di Bulgaria saat Bus yang Mereka Tumpang Terbakar

**BULGARIA (IM)** - Sebanyak 46 orang tewas mengenaskan saat bus mereka tumpang terbakar di Bulgaria. Sejumlah penumpang selamat setelah berhasil memecahkan kaca dan kemudian ke luar dari jendela bus.

Dilaporkan, tujuh orang mengalami luka bakar. Saat kejadian, bus naas tersebut sedang membawa turis, yang sebagian besar orang Makedonia.

Bus menabrak penghalang dan kemudian terbakar saat kembali dari Istanbul di Turki ke Makedonia Utara. Dua belas anak termasuk di antara yang tewas, termasuk anak laki-laki kembar, berusia empat tahun. Hanya empat pria dan tiga wanita yang selamat dari bencana, yang terjadi di jalan raya barat daya ibukota Bulgaria, Sofia, pada

Selasa (23/11) pagi.

Insiden ini menimbulkan kesedihan mendalam di Bulgaria dan Makedonia Utara. Negara itu telah mengumumkan masa berkabung nasional selama tiga hari. Perdana Menteri Makedonia Zoran Zaev menggambarkan kecelakaan itu sebagai "mengerikan".

"Saya bertemu dengan korban luka di sebuah rumah sakit di Bulgaria. Hati saya hancur ketika mendengar tangisan seorang ayah yang kehilangan anaknya," terangnya kepada BBC.

PM mengatakan dia telah berbicara dengan salah satu korban, yang mengatakan kepadanya bahwa penumpang tertidur ketika suara ledakan keras membangunkan

▶ Bersambung ke hal 11

## Babak Baru Perseteruan Wanita yang Ngaku anak Jenderal Vs Arteria Dahlan

**TANGERANG (IM)** - Heboh kasus adu mulut yang melibatkan seorang wanita yang mengaku anak jenderal bintang tiga, Anggita Pasaribu yang juga dik-

etahui istri seorang perwira tinggi TNI AD, dengan ibunda Arteria Dahlan, selaku anggota Komisi III DPR Fraksi PDIP, kini masuk tahap klarifikasi pemeriksaan.

Polisi akan memanggil kedua belah untuk mengklarifikasi peristiwa tersebut dan akan melakukan

▶ Bersambung ke hal 11

## Jokowi: Pandemi Covid-19 Berimbas Kemana-mana dan di Luar Perkiraan

**JAKARTA (IM)** - Pandemi Covid-19 di Tanah Air tepat dua tahun pada Maret 2022 mendatang. Hal ini membuat banyak negara yang mengalami kelang-

kaan multisektor hingga kenaikan inflasi. Oleh sebab itu, seluruh komponen bangsa harus bersama-sama berjuang untuk memulihkan Indonesia dari wabah ini.

Demikian dikatakan Presiden Joko Widodo (Jokowi) saat membuka Rakornas dan Anugerah

▶ Bersambung ke hal 11

## Dukun Pengganda Uang di Magelang Bunuh 4 Orang Pakai Racun Sianida

**MAGELANG (IM)** - Seorang pria berinisial IS (57), asal lereng Gunung Sumbing, Magelang, Jawa Tengah, membunuh 4 orang 'pasiennya' yang akan menggandakan uang," ujar Kaporles Magelang AKBP M Sajarod Zakun.

Cara IS membunuh keempat korban adalah dengan memasukkan potasium sianida ke dalam minuman yang dibungkus plastik sebagai syarat dalam ritual mendoakan uang.

Tersangka merupakan warga Dusun Karang Tengah, Desa Sutopati, Kecamatan Kajoran. Selama ini tersangka dikenal sebagai dukun pengobatan alternatif. Saat ditangkap polisi ia terlihat pasrah.

Keempat korban, yakni Lasman (31), Wasdiyanto (38), warga Dusun Marongan, Desa Sukomakmur dibunuh pada 10 November 2021. Sebelum diracun, kedua korban meminta bantuan IS untuk menggandakan uang mereka bawa sebanyak Rp25.

Sedangkan korban ketiga,

▶ Bersambung ke hal 11



### MOBIL LISTRIK UNTUK MENDUKUNG G20 TAHUN 2022

Menteri Koordinator Perekonomian Airlangga Hartarto (ketiga kanan) didampingi Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita (kedua kanan), Presiden Hyundai Motor Asia Pasific HQ Youngtack Lee (kedua kanan), Duta Besar Indonesia untuk Korea Selatan Gandhi Sulistyanto (kiri), dan Duta Besar Korea Selatan untuk Indonesia Park Taesung (kanan) mengisi ulang daya mobil listrik usai Penyerahan Mobil Listrik untuk Mendukung Kegiatan Presidensi G20 di Indonesia tahun 2022 di Kantor Kemenko Perekonomian, Jakarta, Rabu (24/11). Hyundai menyerahkan 42 unit mobil listrik, yang akan digunakan sebagai kendaraan resmi delegasi Presidensi G20 Indonesia pada tahun 2022.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menggenggam Jalinan Jodoh untuk Terus Melangkah Maju (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™ Anti Bau  
Penghilang bau tidak sedap...

ASALTAU!

## Ibu di Cisarua Lahirkan 4 Bayi Kembar, Saat USG Hanya Dua

**TITIN** Fatimah (26) tak menyangka akan melahirkan 4 bayi kembar. Warga Kampung Paratag RT 01/02, Desa Cipada, Kecamatan Cisarua, Bandung Barat itu melahirkan saat usia kehamilan 26 minggu atau kurang dari 7 bulan.

Istri Encang Supriatna mengaku bahwa selama dirinya selalu rutin memeriksakan kandungannya dan tidak ada indikasi mengandung bayi kembar empat.

"Saya pernah cek USG waktu kehamilan usia lima bulan kelihatan ada kembar dua. Tapi pas lahir ada empat, jadi kaget juga," tuturnya, Rabu (24/11).

Kelahiran empat bayi kembar tersebut terhitung dalam usia kandungan yang masih muda.

Semula berdasarkan pemeriksaan dokter, diperkirakan akan lahir sekitar bulan Februari 2022.

Terkait proses kelahirannya, Titin menenangkan hanya dilakukan oleh tenaga medis

▶ Bersambung ke hal 11

## Seorang Pemuda Dilamar Gadis SMP dengan Mahar Setengah Miliar Rupiah

**SEORANG** pemuda di Pinrang, Sulawesi Selatan dilamar pihak oleh keluarga calon pengganti perempuan dengan mahar uang tunai sebesar Rp500 juta.

Lamaran ini unik karena berbeda dengan adat Suku Bugis, dimana biasanya calon pengganti pria yang melamar memelai wanita.

Video dari lamaran itu menjadi viral dan menghebohkan warganet.

Sang Ibu dari memelai perempuan, Hj. Asmira mengatakan, ia menjodohkan putrinya, yang masih duduk di bangku Sekolah Menengah Pertama (SMP), dengan calon menantunya karena menyukai sifat pemuda itu.

Terlebih lagi dia telah lama bersahabat dengan Hj. Diana, ibu dari pemuda itu.

Prosesi lamaran digelar setelah kedua keluarga sepakat untuk menjodohkan kedua anak mereka,

Selain uang panai Rp500 juta, pihak calon memelai wanita juga menyanggupi untuk

▶ Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.345,00	14.170,00
SGD	10.665,00	10.365,00
AUD	10.419,00	10.219,00
EUR	16.267,00	15.992,00
HKD	1.878,00	1.798,00
GBP	19.350,00	19.020,00

Rabu 24 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>